

目指す学校像「教師が、児童が、気力に溢れ、真剣な眼差しと笑顔に満ちた学校」



みずたに

6月号

令和5年5月19日

「全校児童で行う運動会！」

校長 大島 仁

ようやく、運動会を全校児童で実施することができます。練習もいよいよ本格的になり、先日、全校児童で運動場に集まり全体練習を行いました。内容は、開会式、応援の色チームごとの練習でした。初めて、運動場にチームごとに整列しますので、並ぶだけでも「かなりの時間を要するだろうな」と予想していましたが、とても迅速に整列し、開会式の練習が始まり、驚きました。その要因は、教員が適切に指示を出し、それをよく聞き素早く動く児童の理解力と行動力にあると思いました。準備運動で体操隊形に移動する時も、「これはさすがに時間を要するだろうな」と思っていたのですが、体育主任の号令のもと、さっと最前列の児童が動き、これまた、あっという間でした。やはり、それぞれの担任が適切に指示し、児童も指示をしっかりと聞いて動いていました。とても驚きです。1年生もまっすぐに並んでいま

した。終了後、1年担任に「事前に練習したの？」と確認しましたが、特に練習はしていないとのことでした。すごく力のある1年生の児童です。本校の児童は優秀です！

最後にチームごとに応援練習をしました。チームごとの練習も初めてです。それぞれの場所に素早く集まり、応援団を中心に練習が始まりました。次第に一体感が生まれ、迫力がでてきました。応援団の皆さんが練習をしっかりとしており、迷いなく全体に指示を出しながら練習が行われていました。児童と一緒に応援の練習に参加している教員も素敵でした。

運動会を通して身に付けさせたい力は、運動の技能というよりも、チームワークの力、高学年のリーダーシップ、運動会の係による役割を果たす力、クラスやチームで力を合わせ目標に向けて努力する力、我慢する力、協調性等で、様々な非認知能力を育む絶好の機会となります。学校では年間に児童が活躍する行事を計画的に設定しており、その行事を通して、非認知能力の育成を育みます。本校では、行事を教育の重点にしています。ぜひ、当日の運動会を楽しみにしていただき、児童の活躍する姿に感動していただければと思います。

5・6年生がプール清掃をしてくれました。とにかく両学年の児童は、作業が早く一生懸命に清掃してくれました。放課後に職員による清掃を予定していましたが、清掃がとても行き届いていたので、片付けだけで終了しました。これも高学年としての自覚の表れだと思います。学校のために力や判断力のある高学年が活躍する場面を意図的に設定し、働くこと、誰かのために何かを行うことの心地よさ、ボランティア精神などを育みます。5・6年生のみなさん。ありがとう！



6月の行事予定

日	曜	主な行事
1	木	体力テスト
2	金	プール開き 体力テスト ショート訓練
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	短縮5時間 個人面談 体力テスト
7	水	お話朝会 小中連絡会 委員会 体力テスト
8	木	短縮5時間 個人面談 体力テスト 歯科健診2年・4-1・4-2・きのみ
9	金	短縮5時間 個人面談
10	土	
11	日	
12	月	
13	火	短縮5時間 個人面談
14	水	クラブ
15	木	短縮5時間 個人面談 歯科健診4-3・4-4・6年
16	金	短縮5時間 個人面談
17	土	
18	日	
19	月	たてわり清掃（～23日）
20	火	短縮5時間 個人面談予備日 通学班長会議 歯科健診3年
21	水	児童朝会 短縮5時間 歯科健診1年
22	木	6年社会科見学 歯科健診5年
23	金	
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	水谷博士DAY
28	水	タイピングタイム クラブ
29	木	授業参観懇談会（低） 校内硬筆展（～7日）
30	金	授業参観懇談会（中）

☆行事予定は、変更することがあります。学校からの個別の連絡や学年だより、学級通信等でご確認ください。

今月の生活目標

廊下は静かに右側を歩こう

個人面談について

6月6日より、個人面談を行います。日程調整について、ご協力いただき、ありがとうございます。15分と限られた時間ですが、担任と保護者の方とで、有意義な情報交換ができればと思っております。また、これを機会に、学校と保護者の皆様とで、一体となって教育を進めていければと思います。よろしくをお願いします。



水谷博士DAYについて

「総合的な学習の時間」を、3年生以上の異学年集団で行うようになって3年が経ちました。昨年度は、「水谷博士DAY」として、1日総合的な時間に取り組みました。本年度は、学期に1度、「水谷博士DAY」を実施します。1学期は6月27日に行います。子供たちがそれぞれのテーマに分かれて、現地に行ったり、講師を呼んだり、自分たちで取り組んだりして、活動を行います。この日は、3年生以上は弁当となりますので、ご承知おきください。

体力テストについて

6月上旬から、体力テストを行います。本市の課題は、反復横跳びです。そのため、体育の授業の前に、反復横跳びの練習を行っています。「コツコツときたえたからだはたからもの」が埼玉県体力向上の合言葉です。ご家庭でも体力向上に向けてご協力をお願いします。

【スクールカウンセラー来校日】

6月6日、7月4日、8月1日、9月12日
いずれも火曜日です。今年度から1日の配置となりました。時間帯は次の通りです。

- ① 9:30～10:15
- ② 10:25～11:10
- ③ 11:20～12:05
- ④ 13:00～13:45
- ⑤ 13:55～14:40
- ⑥ 14:50～15:35

児童の相談も受け付けております。相談希望の方は、教頭志田まで、お問い合わせください。